

El Patronato Municipal de Latacunga se proyecta a grandes avances para el 2024

El Patronato Municipal de Latacunga ha conseguido grandes logros desde el inicio de su gestión, como el ascenso a Centro de Especialidades Médicas; es así que para el 2024 dentro del eje salud se contempla la adquisición de una clínica móvil pediátrica la cual servirá para alcanzar una atención especializada a las niñas y niños de los sectores de difícil acceso del cantón.



El proyecto de una farmacia comunitaria que beneficiará la adquisición de medicamentos a bajos costos y la entrega de estos insumos de forma gratuita a través de la Clínica Móvil, está en marcha.

La institución reactivará una furgoneta cuya función es el traslado de usuarios con discapacidad física o movilidad reducida, este insumo facilitará la movilización de grupos vulnerables que requieran de atención médica.



En cuanto a las unidades médicas se potencializará el Centro de Salud Mercado Mayorista así mismo la implementación de la especialidad de odontología.

En lo que corresponde a campañas médicas, la institución inicia el año con una jornada de entrega de marcos de alta gama por \$2, la misma que se realizará a finales del mes de enero.

Dentro de los proyectos sociales, el Patronato realizó una reestructuración a las instalaciones de los Centros Integrales de Cuidado Infantil ubicados en el Mercado Cerrado El Salto y en la ciudadela Maldonado Toledo; proyectándose a incrementar los mismos. Gracias al apoyo de Fudela desarrollaron espacios lúdicos basados en el método Montessori que aportará a generar un ambiente adecuado para el desarrollo de los infantes.

Carmen Cárdenas, Presidenta del Patronato Municipal destacó: “El año anterior superamos las expectativas gracias a la contribución de los latacungueños y el arduo trabajo en equipo, este año no será la excepción. Queremos entregarles grandes noticias a los ciudadanos (...) nuestro enfoque es trabajar por quienes más lo necesitan y sobre todo trabajar desde territorio; mejoramos las condiciones físicas de nuestros Centros Integrales Infantiles (...) queremos dignificar la condición y atención de nuestros pequeños soñadores. Vamos a entregar medicamento gratuito a través de Clínica Móvil, bajo la prevaloración médica (...) seguimos trabajando en las campañas de salud, retomamos Operación Sonrisa donde se realizará un seguimiento a las personas que fueron intervenidas”.

Por otra parte, Cárdenas reafirma el compromiso de continuar trabajando desde territorio a fin de mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Contacto de prensa:

Nombre: Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicación.patratomunicipal@gmail.com

